Freude über Spende der **Apotheke**

Das Freibad in Marklohe ist am Wochenende in die Saison gestartet, wie im Vorjahr gelten

Corona-Hygieneregeln, Am Eröffnungstag war der Eintritt frei, das ist schon Traditon. Dass das Wetter noch nicht mitspielte, tat der Freude über den Start keinen Abbruch. "Die vielen Kinder ließen sich vom Sprung ins kalte Nass



nicht abhalten", sagt Petra Habighorst. Die Amtsleiterin der Samtgemeinde schaute zusammen mit Gerlinde Vogel als Vertreterin der Politik vorbei. Die Öffnungszeiten des

Geld stammt aus einer Aktion der Apotheken im Landkreis.

ten war, an gemeinnützige Zwecke weiterleiten. Neben Marklohe spendete die Uhlen-Apotheke aus Marklohe ebenfalls ie 2000 Euro an das Freibad in Wietzen und das Naturbad Pennigsehl.

FOTO: SAMTGEMEINDE MARKLOHE